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CÃES E GATOS EM RISCO !!! 

Dia 31 de março de 2019 é o último dia para o repasse de recursos para continuidade 
dos trabalhos do Hospital Veterinário Público de Brasília, caso contrário, o HVEP 
fechará as portas. 

Diga NÃO ao retrocesso, o HVEP é uma conquista da sociedade! 

FALTAM 10 DIAS PARA O HVEP FECHAR AS PORTAS! 

PEÇA PARA O GOVERNADOR IBANEIS ROCHA LIBERAR OS RECURSOS 

 

ANIMAIS VÍTIMAS DE MAUS-TRATOS VÃO FICAR SEM ATENDIMENTO !!! 

O Hospital Veterinário Público atende animais vítimas de maus-tratos apreendidos 
pelas polícias. Governador, com o fechamento do HVEP, para onde serão levados 
esses animais? 

Diga NÃO ao retrocesso, o HVEP é uma conquista da sociedade! 
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HOSPITAL VETERINÁRIO VAI DEIXAR DE ATENDER 

 15 MIL ANIMAIS POR ANO !!! 

 

 

O Hospital Veterinário Público, em 2018, realizou 14.977 atendimentos em animais 
doentes, resgatados e maltratados. É a única opção gratuita para protetores e pessoas 
que não possuem condições de levar seus animais no serviço particular. 

Diga NÃO ao retrocesso, o HVEP é uma conquista da sociedade! 
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PELA MANUTENÇÃO DO HOSPITAL VETERINÁRIO PÚBLICO DO DF !!! 

 

Governador Ibaneis Rocha, cuidar dos nossos animais é também cuidar das pessoas e 
do meio ambiente! Repasse os recursos ao IBRAM! 

Diga NÃO ao retrocesso, o HVEP é uma conquista da sociedade! 
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PELA MANUTENÇÃO DO HOSPITAL VETERINÁRIO PÚBLICO DO DF !!! 

 

Governador Ibaneis Rocha, cuidar dos nossos animais é também cuidar das pessoas e 
do meio ambiente! Repasse os recursos ao IBRAM! 

Diga NÃO ao retrocesso, o HVEP é uma conquista da sociedade! 
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VITÓRIA DOS ANIMAIS! VITÓRIA DA SOCIEDADE! 

POR MEIO DA NOSSA MOBILIZAÇÃO O GOVERNADOR GARANTIU RECURSOS 
PARA O HOSPITAL VETERINÁRIO PÚBLICO DO DF FUNCIONAR !!! 

 

O Governador Ibaneis Rocha se manifestou hoje que garantirá recursos para que o 
HVEP continue funcionando e ainda se comprometeu em criar, até o final do ano, a 
Rede de Atendimento Veterinário, ampliando os serviços para outras áreas do DF. 

Informamos que a ProAnima é uma ONG com 16 anos de atuação e de trabalho 
responsável. Não inventamos “boatos” muito menos “mentiras”, as nossas campanhas 
são elaboradas seguindo os compromissos éticos. Até o momento não foram 
repassados recursos ao IBRAM, apenas negociaram e acertaram que o recurso será 
repassado. Estaremos acompanhando de perto todo o processo. Sem a nossa atuação 
o HVEP estaria esquecido. 

A ProAnima agradece imensamente as pessoas que aderiram à nossa campanha, que 
compartilharam os posts e que se manifestaram junto ao Governador. A nossa corrente 

do bem venceu novamente! ��� 

 

 

 

Agradecemos aos 
deputados Rodrigo 

Delmasso e Leandro 
Grass pela ajuda e 
pelo compromisso 
com a pauta dos 
Direitos Animais. 

 

Diga NÃO ao 
retrocesso, o HVEP é 

uma conquista da 
sociedade! 
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EM VEZ DE RESOLVER O PROBLEMA DO HVEP, O GOVERNO TENTA 
DESQUALIFICAR O TRABALHO DA SOCIEDADE CIVIL !!! 

 

A ProAnima esclarece que a notícia do possível fechamento do Hospital Veterinário 
Público não é FALSA. Até ontem (26/03/2019) os recursos do orçamento não haviam 
sido repassados da Secretaria da Fazenda para o IBRAM, fato que pode ser facilmente 
verificado por meio de documentação no Sistema Eletrônico de Informações - SEI. O 
Plano de Trabalho (disponível no portal do IBRAM), entre o IBRAM e a ANCLIVEPA 
(gestora do HVEP), encerrará dia 31/03/2019. Sem recursos e sem um novo plano de 
trabalho o HVEP corre o risco de parar, pois não haverá recursos para os materiais e 
pagamento de pessoal. 

A ProAnima é uma associação legalmente constituída, com 16 anos de atuação, 
comprometida com a causa e atua na elaboração de políticas públicas para os animais. 
É parceira do GDF e desenvolve ações integradas com seus órgãos. Desde 2013 faz 
parte do Comitê Interinstitucional da Política Distrital para os Animais – CIPDA 
(Decretos n. 34.664/2013, 36.477/2015 e 38.087/2017), presidido pela Secretaria do 
Meio Ambiente. Em toda a sua história nunca inventou “boatos” muito menos “notícias 
falsas”, as campanhas são elaboradas com muita responsabilidade, respeito e 
seguindo princípios éticos. 

A nossa campanha teve como único objetivo dar visibilidade ao risco de paralisação 
das atividades do HVEP. Sabemos da sua importância para a sociedade, atende 
animais provenientes de apreensão das polícias – Militar e Civil, da Zoonoses, de 
protetores animais e de pessoas de baixa renda. Em NENHUM MOMENTO 
AGREDIMOS o Governo do Distrito Federal, seus órgãos ou seus servidores. Nossa 
intenção foi chamar atenção para o problema e dar celeridade aos trâmites desse 
processo, entre os órgãos de governo.  

 Nossa campanha surtiu efeito, MOBILIZOU a sociedade que fez MILHARES de 
compartilhamentos e toda a Imprensa, que fez AMPLA COBERTURA, obrigando o 
GDF se comprometer e garantir o repasse dos recursos. 

 

O GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL deveria ter postura de ESTADO, assumir 
suas FALHAS e suas DEFICIÊNCIAS e não tentar retirar o foco do problema, 
divulgando que a ProAnima publica “FAKE NEWS”, que VERGONHA! 

 

SOMOS CIDADÃOS E TEMOS O DEVER E O DIREITO DE NOS MANIFESTAR. 

NÃO VAMOS NOS CALAR! 
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À Assessoria de Comunicação da Casa Civil, 

À Subsecretaria de Comunicação do GDF, 

Vimos requerer a retirada do post do Facebook do GDF veículado ontem (25/03/2019), 
às 18h, com o título “O Hospital Veterinário Público não vai fechar”, acompanhado de 
um card “fake news” com a nossa logomarca. Conforme os fatos relatados a seguir, 
solicitamos, também, retratação pública. 

Esclarecemos que a notícia não é falsa, até o momento nenhum recurso foi repassado 
da Secretaria da Fazenda para o Instituto Brasília Ambiental – IBRAM, fato que pode 
ser facilmente verificado por meio de documentação no SEI. O Plano de Trabalho 
(disponível no portal do IBRAM), entre o IBRAM e a ANCLIVEPA (gestora do HVEP), 
encerrará dia 31/03/2019. Sem recursos e sem um novo plano de trabalho o HVEP 
corre o risco de parar, pois não haverá recursos para os materiais e para pagamento 
de pessoal. 

A nossa campanha teve como único objetivo dar visibilidade ao risco de paralisação 
das atividades do Hospital Veterinário Público. Sabemos da sua importância para a 
sociedade, atende animais provenientes de apreensão das polícias, da Zoonoses, de 
protetores animais e de pessoas de baixa renda. Em nenhum momento agredimos o 
Governo do Distrito Federal, qualquer um de seus órgãos ou os seus servidores. Nossa 
intenção foi chamar atenção para o problema e dar celeridade aos trâmites desse 
processo entre os órgãos do GDF.   

A ProAnima – Associação Protetora dos Animais do Distrito Federal tem 16 anos de 
atuação, somos comprometidos com a causa e atuamos na elaboração de políticas 
públicas. Somos parceiros e trabalhamos integrados aos órgãos do GDF. Desde 2013 
integramos o Comitê Interinstitucional da Política Distrital para os Animais – CIPDA 
(Decretos n. 34.664/2013, 36.477/2015 e 38.087/2017), presidido pela Secretaria do 
Meio Ambiente. Em toda a nossa história nunca inventamos “boatos” muito menos 
“notícias falsas”, as nossas campanhas são elaboradas com muita responsabilidade, 
respeito e seguindo princípios éticos. 

Somos sociedade civil organizada e temos o direito de nos manifestar, baseados em 
fatos verdadeiros, concretos e facilmente comprovados. Desta forma, solicitamos 
que retirem o post do Facebook e façam uma retratação pública. O Governo do Distrito 
Federal errou grosseiramente ao denegrir a nossa imagem, em não assumir suas 
deficiências e por não falar a verdade, os recursos para o HVEP podem estar 
garantidos, mas não foram repassados ao IBRAM até o momento. Sem esses recursos 
o HPEV poderá fechar sim. Ou seja, o que postamos (ver posts 
na  página https://www.facebook.com/ProAnima/ e no 
perfil https://www.facebook.com/ProAnimaDF) não é “Fake News”. 

Atenciosamente, 

Suzana Coelho - Diretora-Geral - 99996-2404 

Mara Moscoso - Diretora - 99908-7158 
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IMPRENSA AMIGA DOS ANIMAIS! 

 

 

 
Entrevista da Diretora Mara Moscoso à TV Band sobre a 

Campanha de repasse de recursos Para o Hospital Veterinário 
Público do Distrito Federal. 


